



BANCO CENTRAL DE BOLIVIA
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

El BCB 90 años contribuyendo al desarrollo económico del país

Nota de Prensa
NP 44/2018
21 de mayo de 2018

Presidente del BCB asegura que Bolivia mantendrá la estabilidad

El presidente del Banco Central de Bolivia (BCB), Pablo Ramos Sánchez, afirmó que Bolivia mantendrá la estabilidad económica, aspecto que es el objetivo principal de las autoridades nacionales, tomando en cuenta que este factor es conveniente a los intereses del país, de las empresas y de las familias.

En declaraciones a los medios de prensa, la autoridad explicó que los países que devaluaron su moneda, con relación al dólar, enfrentaron situaciones inestables que afectaron costos y precios, lo cual provocó que se perjudiquen, en lugar de ganar competitividad económica.

“El caso de Argentina es patético y se lo está viendo. Nosotros queremos mantener la estabilidad, dar seguridad a todos para que puedan realizar las actividades económicas en un contexto que brinde certeza de lo que se está haciendo”, dijo.

En ese marco, la autoridad señaló que de ninguna manera la competitividad económica de Bolivia está afectada, porque el BCB lleva un control estricto sobre el tipo de cambio real, lo que implica que el boliviano no está sobrevaluado.

“Pese a lo desajustes de Argentina y Estados Unidos, nuestra economía no está sobrevaluada, no estamos desalineados, tenemos un tipo de cambio real con ciertas ventajas, por lo tanto no tenemos necesidad de devaluar”, aseveró.

Sin embargo, el Presidente del Ente Emisor agregó que la situación que se presenta en Argentina preocupa, debido a que es el segundo socio comercial de Bolivia, luego de Brasil.

“Con ambos países tenemos más del 30% de nuestro comercio exterior y debido a que estas relaciones son tan importantes, lo que allí repercute obviamente tiene que preocuparnos siempre”, puntualizó.